

# でわだより

令和2年7月1日

出羽こども園

〒990-2172

山形市大字千手堂字沢田203-5

TEL 684-3018

FAX 684-3072

梅雨らしい雨の日が続き、蒸し暑い日が続いています。子どもたちは水遊びを心待ちにしていますので、十分に楽しんでいきたいと思えます。一時的に落ち着いていた新型コロナウイルス感染症も、県を跨いで移動が緩和されてから日々増加傾向にあります。現在は県内に感染者は出ていませんが、感染のリスクも高くなっています。外出の増える時期ですが、感染しないよう対策をしっかりと取りながら過ごしましょう。また、熱中症にも気を付けながら、食事と休息をとり、元気に乗り切りましょう。



## 7月の行事

- 1日(水) 巡回相談
- 2日(木) 耳鼻科検診
- 3日(金) ハ菌の日
- 7日(火) 七夕集会
- 9日(木) ハ菌の集会
- 22日(水) 誕生会

山形市より2歳児～5歳児用にマスクをいただきました。暑くなり、熱中症予防のためマスクを外して過ごしていますので、今回は家庭へ配布せず、園で保管させていただきます。マスクの需要に合わせて使用していきますので、ご理解の程宜しくお願い致します。

## 安全運転をお願いします！

千手堂地区は道路が狭く運転に注意が必要です。スピードを控え、安全運転をお願いします。また、夕方駐車場に子どもだけで歩いたり、玄関から走って飛び出す姿も見られます。

事故が起きないために、命を守るためにもお子さんから目と手を離さず安全に登降園できるよう、よろしく  
お願い致します。



## ～お願い～

登園時排便をしている子や嘔吐があった場合、今まで職員が交換をしておりました。早朝保育は職員の人数も限られているため、これからは保護者の方に交換をお願いする場合があります。お忙しい中大変ですが、ご協力をお願いします。



# 朝の遊び楽しんでいます！

毎日たんぽぽ～うめ組が園庭で元気に遊んでいます。4月から継続して遊んでいる『光る泥だんご』作りは様々な遊びに発展させながら楽しんでいます。

## 『光る泥だんご』とは…

一般的な泥だんごは皆さんご存じだと思いますが、『光る泥だんご』は、表面がツルツルしていて、光が反射すると光って見えます。『光る泥だんご』を作るには、集中力と継続して取り組むことが求められます。毎日子どもたちは、究極の『光る泥だんご』を作るために、コツコツと頑張っています！



1. ケト土と園庭の砂を混ぜ合わせ、丸めて形成する



2. 日の当たらないところで乾燥させる



3. 粉をかけてこする



泥を丸めてきれいな丸にすることが難しいようです。何度も手の平で転がして形を整えます。

4. 布で磨く



5. 完成！

それぞれの工程での難しさがあり、自分が納得のいくまで、何度も作り直しながら毎日取り組んでいます。